



Einstiegsgeschichte

Claudia ist 12 Jahre alt und lebt seit einiger Zeit weit entfernt von ihrer Heimat. Ursprünglich kommt sie aus Karthago, gelegen im heutigen Tunesien. Nun lebt sie allerdings in Rom. Wenn Claudia in einem ruhigen Moment an ihre Familie denkt, bekommt sie starkes Heimweh und ein Gefühl von Traurigkeit steigt in ihr auf. Gerne erinnert sie sich an die glücklichen Zeiten, in denen ihre Familie jeden Tag zusammen war und die gemeinsame Zeit intensiv miteinander verbrachte.

Warum lebt Claudia jetzt in Rom, obwohl sie ursprünglich aus Karthago kommt?



Lösung:

Arbeitsauftrag

1. Lest euch gegenseitig den Inhalt der jeweiligen Karten vor.
2. Versucht nun die Frage zu lösen, indem ihr die Kärtchen so anordnet, dass sie eine sinnvolle Struktur ergeben.
3. Klebt anschließend die geordneten Kärtchen auf das Plakat und Verbindet sie miteinander, sodass ein Zusammenhang zu erkennen ist. Ergänzt gegebenenfalls Oberbegriffe.
4. Schreibt eure Lösung der Frage in einem Satz auf das Arbeitsblatt.